

Nous rentrâmes vers trois heures du matin, je n'avais toujours pas fait le devoir sur la mythologie. Je pris donc une feuille, un stylo, mon Ordi et je commençai mes recherches. Je finis à cinq heures, l'heure à laquelle je devais me lever habituellement.

- Aujourd'hui, nous parlerons des dieux primordiaux, des dieux anciens les plus connus! Nyx, Tartare, Chaos, Pan, Iris, Eris, Némésis, Séléné... Voici une feuille avec les noms de ces dieux et déesses. Lisez la fiche et complétez-la. Vous avez jusqu'à la fin de l'heure, vous me prévenez dès que vous avez terminé, dit ma tante au début du cours.

Pendant deux heures nous devions compléter la fiche. Mais Guillaume et moi avons passé la plupart du temps à discuter de nos familles. Lui aussi avait perdu ses parents, en même temps que moi, mais dans un accident de voiture, me dit-il. Je lui racontais que j'avais deux sœurs jumelles et un frère parti dans un autre pays, ça me coûtait de lui mentir sur ce sujet. J'aurais aimé lui dire "mon frère est dans une galaxie que je ne connais pas et pour le moment, il est peut-être en train de mourir ", mais je ne pouvais pas.

- Estebã, Vi et Esmé sont partis au parc avec Charlotte, dit le soir Lucie.
- J'ai trouvé un livre sur les constellations les plus connues, les plus proches de notre système solaire. Si tu veux, tu pourras y jeter un coup d'œil, ça te rappellera peut-être le nom d'un endroit où ta famille devait se rendre, dit-elle.
- Oui, je vais regarder mais pour l'instant, je crois que j'ai trouvé quelque chose d'important, lui répondis-je. Sur Saturne, plusieurs satellites portent le nom de divinités dont quelques-unes que je connais : Calypso, Atlas, Rhéa, Hélène, Pan, Titan... Je vais voir si mon frère n'y est pas, il aimait bien Saturne mais lorsque j'y suis allé, je ne l'ai pas trouvé.
- Je me souviens qu'il aimait bien la mythologie, un jour il m'a dit que, plus tard, il aimerait se marier avec une déesse, qu'il ferait comme Pâris avec Hélène ou Rhéa avec Cronos ou Perséphone avec Hadès... que des femmes sources d'attentions ! je vais voir sur ces planètes s'il n'est pas là-bas ! continuais-je.
- Ne rentre pas trop tard et si tu as un problème, rentre vite me chercher, me conseilla Lucie.

Je partis vers 20h00, lorsque Violette et Esmé étaient endormies.

Je pensai que Baptiste serait allé sur Calypso car il m'avait toujours dit que c'était la déesse la plus patiente et qu'il l'admirait beaucoup.

Je dirigeai donc mes pensées vers cette étoile et lorsque j'ouvris mes yeux, je vis plusieurs personnes coincées dessus. Mais ni Baptiste, ni mes parents. Je décidai de partir de cette planète pour ne pas entendre les cris des gens perdus, attendant eux aussi leur famille comme mes parents et Baptiste.

Je décidai d'aller sur Pan... Je ne vis rien à perte de vue. Je me préparai à repartir quand tout à coup, j'aperçus au sol la cape de ma famille, une longue cape mauve avec des rebords de fourrure d'hermine. Mon frère la portait avant de partir. Je m'élançai dans la plaine en courant jusqu'à entendre des cris. Je me retournai lentement et vis mon frère allongé par terre avec la cheville en